

Editorial

Este año, la Universidad Columbia del Paraguay cumple 80 años de vida institucional, motivo de satisfacción, orgullo y alegría. Mucho tiempo pasó desde aquel 1ro de Junio de 1943, cuando un joven, Rubén Urbietta Valdovinos fundó la primera escuela de dactilografía del Paraguay, comenzando a hacer realidad el sueño de brindar educación y formación de excelencia.

Hoy, 80 años después, seguimos trabajando día a día con el mismo objetivo, muchas personas formaron parte de nuestra historia y dejaron su huella marcando el camino a seguir. Hoy, en medio de toda esa alegría también nos toca despedir con gran tristeza a quien por 25 años fuera nuestro Rector, el Dr. Roberto Elias Canese.

Muchas cosas podemos decir del Dr. Elias Canese, podemos hablar de su trayectoria académica diciendo que fue egresado de la Universidad Católica Ntra. Sra. de la Asunción con el título de Licenciado en Ciencias Contables y Administrativas y posteriormente el de Doctor, que hizo una Especialización en Diseño y Gestión Social en el INDES (Instituto Interamericano para el Desarrollo Social), Washington, USA, que fue Master en Marketing y Comunicación Social por la Universidad del Salvador de Buenos Aires.

Podemos decir que fue representante Titular de los Rectores de Universidades Privadas en el Consejo Nacional de Educación Superior (CONES), Presidente de la Asociación Paraguaya de Universidades Privadas (A.P.U.P.), del Consejo de Universidades y del Consejo de Rectores, que fue Docente y que escribió varios artículos técnicos en periódicos y revistas especializadas, que también participó en la elaboración del libro “Viajes a la Naturaleza y la Cultura” editado por la UNESCO, año 2002 y “Fronteras Europeas y Latinoamericanas” editado por la Universidad de León, España, 2007, que dictó conferencias en seminarios y congresos en el país y en el extranjero.

Todo eso habla de lo que fue el Dr. Roberto Elias Canese como profesional, su ética y su famosa frase “la calidad no se negocia” marcaron la vida de docentes y estudiantes a lo largo de sus 25 años como Rector de la Universidad Columbia del Paraguay, pero más importante aún es la calidad humana que lo caracterizó y su generosidad para compartir conocimientos, el día a día, sus bromas y la certeza de saber que podíamos contar con él deja un gran espacio vacío que intentaremos llenar honrando su memoria poniendo en práctica todas las enseñanzas que nos dejó.

Este número de OMNES va dedicado a él, a su memoria y al enorme legado que deja en nosotros como institución y como personas.

Norma Caballero
Jefe Editor